

Liebe Sportsfreunde,

Nach einem weiteren Jahr als Regionsspielleiter darf ich mich zunächst bei euch allen für ein sportlich faires Jahr bedanken.

Besonders bedanken möchte ich mich bei den Staffelleitern der Herren- und Jugendklassen **Manuela Klink, Holger Klee, Volker Große Meininghaus, Lukas Heyen, Nico Lacaf** und **Markus Gut**, welche die ganze Arbeit während der Saison auf sich genommen und hervorragend gemeistert haben. Ebenfalls danke ich dem Regionsvorsitzenden **Stefan Wenz**, dem Regionssportwart **Martin Koreis** und dem Regionsjugendwart **Jürgen Föst** für die gute Zusammenarbeit in der vergangenen Saison. Auch den Vereinsvertretern möchte ich danken, dass sie sich in dieser Saison bei Fragen fast immer zunächst an die zuständigen Ansprechpartner gewandt haben. Für mich ist die Arbeit so wesentlich leichter und ich kann schneller und präziser weiterhelfen, wenn es Fragen zu meinem Arbeitsbereich gibt.

Der Spielbetrieb in dieser Saison verlief bis zum 13. März 2020 nahezu reibungslos. Leider musste die Saison aufgrund des Corona-Virus frühzeitig abgebrochen werden, sodass viele Spiele nicht mehr ausgetragen werden konnten. Die Märztafel zur Abschlusstafel der Saison zu erklären, hat glücklicherweise bei uns in der Eifel nur sehr wenige Mannschaften direkt getroffen. Dennoch bin ich froh, dass diese Entscheidung ziemlich schnell und bundesweit getroffen wurde und ich bin sehr dankbar dafür, dass es in unserer Region zumindest mir gegenüber nicht zu heißen Diskussionen kam. Egal wie sich der DTTB entschieden hätte, es wären immer Mannschaften benachteiligt gewesen. Die gestern veröffentlichte Härtefallregel kann in einigen Fällen noch helfen und auch diese Regel wurde in Zusammenarbeit mit der Verbandsführung und den Regionsspielleitern beschlossen und ist so zumindest einigermaßen überschaubar durchzuführen. Letztendlich können die Planungen für die kommende Saison nun aber

anlaufen, sodass wir zumindest aus organisatorischer Sicht, wie gewohnt im Spätsommer mit der neuen Saison starten können.

Die Anzahl der gemeldeten Pokalmannschaften war mit insgesamt 53 teilnehmenden Herrenmannschaften sowie 24 teilnehmenden Jugendmannschaften erfreulicher Weise etwas höher als letztes Jahr. Wie in den vergangenen Jahren, verliefen die Pokalrunden planmäßig. Leider fiel auch die Pokalendrunde in Pronsfeld dem Corona-Virus zum Opfer. Da sowohl die Verbandspokalendspiele als auch die Deutschen Pokalmeisterschaften abgesagt werden mussten, wird es für diese Saison definitiv keine nationalen Pokalsieger geben. Ob wir die Regionspokalendspiele evtl. im Spätsommer oder Herbst noch nachholen, werden wir im Regionsvorstand diskutieren, sobald es ein wenig mehr Planungssicherheit gibt. Für die kommende Saison wünsche ich mir eine mindestens genauso hohe Teilnehmerzahl im Pokalspielbetrieb, denn je mehr Mannschaften teilnehmen, desto besser.

Ich darf mich abschließend bei allen Vereinen für die starke Teilnahme am Spielbetrieb bedanken und verbleibe mit sportlichen Grüßen und der Hoffnung, dass unser Spielbetrieb ab der kommenden Saison wieder stattfinden kann und wir uns alle gesund an den Tischen wiedersehen.

Simon Hell

Bitburg, den 19. April 2020